

# INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

cos brodequines y también para los muchachos rubicundos y efébicos de las pobladas urbes.

Es la noche de infantiles recuerdos, que tiene la pureza de las cumbres nevadas, prometiendo la piedad desde el cielo a las almas de los ungidos por Dios.

Niños mimos de ojos puros y almas inocentes cual las perlas del rocío matinal, nenitas soñadoras con las hadas mágicas que las bendigan propicias, esfuman en sueños poéticos la alborada del sol de reyes y al declinar la estrella azul tras los oscuros montes de los confines y salir luciente el astro rey, resuenan ante los regios regalos aplausos en las manitas pálidas de las infantinas grises y villancicos en el ostracismo mundano y sus risas como gritos de golondrinas constituyen la alegría de sus papás.

¡Oh Epifanía de la inocencia, tienes la pureza y belleza de los albores de la Creación!

M. A.

## Teatro Cervantes

En las secciones de hoy a las cinco y media de la tarde y diez de la noche se proyectará la segunda jornada en 4 partes, de la interesante película «El botín de los piratas» y la cómica en dos partes, «Por una pieza». Mañana festividad de Reyes funciones de cinematógrafo a las horas de costumbre.

## Los deportes

En el encuentro de fútbol celebrado ayer entre el segundo equipo local y el primero de La Roda, vencieron los nuestros por tres «goals» a uno. Mañana y pasado jugarán el primero de la «Unión Deportiva», con «La Gimnástica D.», de Valencia.

## NOTICIAS

Durante la primera quincena del mes actual, prestarán sus servicios respectivos en el Matadero público de reses, en la Plaza Mayor de Abastos y en la de Mateo Villora, los Inspectores de carnes y mercados señores García, Cifuentes y Caballero.

Marchó a La Roda el Alférez de la Academia de Artillería don Hipólito Ramírez Onsurbe.

JULIPA FRESNO.—Modista de sombreros y vestidos.—Frente al Teatro Circo.

Regresó a Reueja el propietario don Miguel Monedero Gómez.

Todos los individuos que cumplan 21 años, dentro del presente, deberán solicitar su inclusión en el alistamiento del actual reemplazo, que se lleva a efecto en el Ayuntamiento.

BODAS: Si tiene usted que hacer regalos, visite la Casa Paco. Grandes novedades, precios baratísimos.

Regresó de Barcelona el comerciante de legidos don Antonio Vidal.

En el edificio de la Feria, se ha celebrado hoy el sorteo de los reclutas del último reemplazo y agregados al mismo, que les correspondo servir en África.

Daniel Esteve-Muebles ha trasladado su establecimiento de venta a la calle del Marqués de Molins número 8.

Grandes novedades en muebles de lujo y económicos.

Han regresado a Alcaraz el Alcalde don Angel José Yagüe y don León Navarro y a Vianos don Gabino Flores.

Se ha encargado, accidentalmente, de la Jefatura de la Sección Administrativa de 1.ª Enseñanza, don Luis Guíjarro, Oficial de la misma.

Se anuncia la vacante de Fiscal municipal suplente de esta capital.

Marchó a Murcia, en el tercer correo, don José Aranda.

PIKMENTINE. Tinte para el cabello, Belleza, naturalidad; duración mínima, seis meses. Venta: calle Mayor, 55, perfumería, y Marqués de Molins, 15.—Albacete.

Actualmente se esta practicando en esta capital, la comprobación periódica de pesas y medidas.

Nuevamente se ha reintegrado a su destino en esta capital el Oficial de Correos don José Descalzo Martínez.

## JUGUETES

Para este artículo el Bazar de LA CARTUJA, calle Mayor.

Presenta preciosidades y modelos originales en juguete fino. Precios fijos marcados. Venta al contado.

Casa Viuda Práxedes.

Han sido ascendidos al empleo de maquinistas de 1.ª clase, de este Depósito, ferroviario, don Marcelino Tabarnero y don Jose Arias.

Ha quedado vacante el cargo de Director de la Banda de música de El Bónillo, y se ha abierto concurso para que puedan solicitarlo todos los que se crean competentes para desempeñarlo, advirtiéndose que se dará preferencia a aquellos que sean Profesores de piano.

Ha mejorado notablemente de su enfermedad, doña Valentina Cuervas de Parras.

## Rizonutreina

Harina de arroz y plátanos. Poderoso alimento y gran antidiarreico. De venta: en Farmacias, Droguerías y Ultramarinos. Depositario exclusivo: Pérez Martín y Compañía.—Madrid.

Ayer tarde llegaron del Robledo el propietario don Antonio Ortega Flores y el contratista de carreteras don Fausto Henares

Han sido ascendidos al haber superior inmediato, el Inspector de ferrocarriles de esta Sección don Laureano Dalac, el Subinspector de la misma don Heliodoro Vargas y el Oficial-auxiliar don Isaac Rubio.

Usted se reirá del frío si usa los géneros de punto que vende la ISLA DE CUBA, Mayor, 12.

Esta noche, a las diez y media, se celebrará un baile de sociedad en los salones del Ateneo, al que solo podrán asistir los señores socios y sus familias.

Esta tarde llegaron de Madrid el Ilustrísimo señor Obispo de Jaca don Francisco Frutos Valiente y el Arceidiano de aquella Catedral don Pedro Salcedo Ramón.

MUEBLES de los mas económicos a los de mayor lujo, en mímbr junco y médula, el mejor surtido. Bazar Núñez.

En el expreso de esta tarde regresaron de Villarrobledo el Ingeniero don Manuel Fernández Nieto y su distinguida familia y llegaron de dicho punto los comerciantes don Felix Cano Cañaveras, don Arturo Fernández Cano, don Nicolás Perucho y el Secretario Judicial excedente don Rafael Soto.

Saló para Valencia el propietario don Feliciano Colomer R. de Arellano.

Los almacenes Rodríguez de Madrid, tienen el gusto de anunciar a su distinguida clientela, que se encuentra en esta plaza el viajante de los mismos, quien previo aviso al Regina Hotel, pasará con su extenso muestrario a casa de los señores clientes.

Madrid 5 (10 m.).

## Distintivo de El Caney

Se concede el distintivo de «El Caney» a don José Escalona Naval, del regimiento de Infantería de la Constitución, 29.

## Medalla militar

Se concede la medalla militar de Marruecos al capitán de Caballería don Francisco Corrales Gallego.

## Concesión de una laureada

El «Diario de Guerra» publica la resolución del Consejo Supremo de Guerra y Marina concediendo la laureada de San Fernando al comandante de Infantería (fallecido) don Julio Benitez y Benitez, por sus méritos en la defensa de la posición de Igueriben desde el 17 al 21 de julio en que se le ordenó por el Comandante General, el abandono de aquella posición.

Durante los días de la defensa, el comandante Benitez, jefe de la guarnición, no dejó un momento de alentar a aquella, recorriendo los distintos frentes del recinto, elevando el espíritu de su tropa, dándole un alto ejemplo de virtudes militares, que todos los declarantes reconocen que era el alma de la defensa, siendo su figura, al decir del único oficial superviviente, admirada por su bizarria, de todos los defensores, que desde el primer momento depositaron fé ciega en su jefe.

## Un banquete

La Asociación de alumnos de San Anton celebró su banquete anual en los salones de Colegio asistiendo varios centenares de asociados y pronunciándose elocuentes brindis.

## La propaganda sanitaria

En el Teatro del Cisne se celebró el acostumbrado mitin sanitario, presidiendo el doctor Navarro Fernández, asistiendo numeroso público de la barriada de Chamberi.

Todos los oradores abordaron temas sanitarios, especialmente el de terminar con la prostitución reglamentaria.

Fueron muy aplaudidos.

## Los que marcharán a Africa

En el «Diario de la Guerra», se inserta una circular rectificando los cuadros de servicios para el transporte por vía marítima de los reclutas destinados a Africa. Desde el día 10 del corriente hasta el día 19, saldrán varios vapores que harán 41 viajes, llevando a Africa 27.867 hombres.

En las fechas indicadas saldrán vapores de los puertos de Cádiz, Málaga, Barcelona, Valencia, Sevilla, Algeciras y Almería.

## Medallas de sufrimientos por la Patria.

Vista la propuesta del general en Jefe del Ejército de Africa, se otorga la medalla de sufrimientos por la Patria, a los siguientes Oficiales:

Teniente de Infantería (hoy Capitán), don Fernando Alonso (herido grave).

Alférez de id., don Francisco Estevez (menos grave).

Idem de id., don Antonio López, (grave).

Idem de id., don José Rodríguez, (grave).

Capitán de Artillería, don Luis Ruano, (grave).

Capitán de Intendencia, don Antonio Camacho, (menos grave).

## Los gallegos.—Gran baile

En el Centro de Galicia se celebró ayer domingo un gran baile familiar, al que concurrieron lo más nombra-

do de la colonia gallega en la Corte. Hubo mucha animación.

## Una conferencia

En el Centro de Estudio Psicológico disertó brillantemente don Enrique Leyguardia, sobre el espiritualismo moderno, siendo muy aplaudido.

## Asamblea en la Normal de Madrid de los Maestros nacionales.

Con extraordinaria concurrencia y asistiendo delegados de casi todas las provincias celebró la Asamblea general de los Maestros en la Normal de Madrid, presidiéndola el señor Martínez.

Se abre la sesión procediéndose a la constitución de la Junta, tomando posesión de sus cargos los vocales nuevamente elegidos. Puesta a discusión el acta de Madrid se nombró una Comisión, la que informa en sentido de que se acepten todos los votos emitidos en favor de don Sidonio Pintado, y que se le nombre Vocal-Representante por Madrid. Lo que se acuerda por mayoría.

Queda constituida la Junta con asistencia de la Comisión permanente y de los Vocales don Luis Eusebio López, de Alava; don Eleazar Huerta Puche, de Albacete; don Francisco Mallo Sale, de Alicante; don José Gómez Rodríguez, de Cádiz; don Santiago Piñero, de Coruña, y otros muchos.

El señor Presidente, dirige un saludo cariñoso a los señores Vocales que traen la representación de las provincias españolas, confiando que la labor de estas Asambleas han de ser altamente benéficas para los intereses que afectan a la clase.

El señor Piñero, de Coruña, elogia la actuación del ex Gobernador de Coruña, don Pio López Pozas, por su labor en pró de la enseñanza y la del actual, señor Barón, acordándose enviar un telegrama de adhesión al acto que se celebrará mañana en la Coruña, en homenaje al ex-Gobernador señor general López Pozas.

Después hace uso de la palabra el señor Casero, proponiendo que una Comisión de esta Directiva, visite al Presidente del Directorio Militar; y se manifiesta en nombre de todo el Magisterio, y su gratitud por su actuación favorable para la Escuela Nacional y para el Magisterio. Se acuerda.

Se da lectura a la memoria de la Secretaría, acordándose además, por aclamación, conceder un voto de gracias por ese trabajo. Es igualmente aprobado el resumen de cuentas leído por el Tesorero señor Xandri.

Puesto a discusión el tema sobre el periódico «El Magisterio Nacional» órgano de la Asociación, se acuerda nombrar una Comisión para que estudie sus ingresos y gastos, dejando la discusión para la sesión próxima.

Por la tarde, en el mismo local, con un lleno completo, dió una conferencia el señor López Almagro, Maestro nacional de Murcia, disertando sobre el tema «La Escuela del porvenir», siendo muy aplaudido.

## ULTIMA HORA

Madrid 5 (16:30)

## En Palacio

El Marqués de Magaz despachó esta mañana, a la hora de costumbre, con S. M. el Rey.

—Don Alfonso recibió a una Comisión de la Unión Patriótica de Bilbao, al brigadier don Federico

Sousa, al Conde de Casal y a otras personalidades.

—Mañana, con motivo de la festividad de los Santos Reyes, habrá Capilla pública en Palacio, suprimiéndose la recepción militar.

## En la Presidencia

Con el Presidente interino del Directorio, despacharon esta mañana los Subsecretarios de Marina y Estado y el Director general de Administración señor Calvo Sotelo.

El general Dabán cumplimentó al Maqués de Magaz.

## Firma del Rey

S. M. el Rey firmó los siguientes decretos:

Autorizando al Director general de Agricultura para convocar a oposiciones para proveer treinta plazas del cuerpo auxiliar facultativo de Montes.

Proponiendo para el mando de la provincia marítima de Melilla al capitán de Fragata don Juan Miranda.

También firmó don Alfonso otros decretos de Guerra y Marina.

AGENCIA NACIONAL.

## SALÓN LICEO

A las cinco y media de la tarde y diez menos cuarto de la noche, secciones de cine y variedades.

## ¡SABAÑONES!

Se curan radicalmente, aún que estén ulcerados, con la SABAÑOSA BARRACHINA

Venta en farmacias, frasco 1 peseta. Depósito: Dr. Berzosa



## LA DICHA DEL HOGAR

No es el dinero sino la salud la que permite al hombre disfrutar de los encantos de la vida. Los mayores estragos son los que insensiblemente produce el raquitismo infantil, la anemia en la adolescencia, la depauperación en la juventud y la neurastenia en la edad madura. Todas esas terribles enfermedades se curan radicalmente con el uso del reconstituyente

## HIPOFOSFITOS SALUD

Tres cucharadas al día bastan para conseguir en poco tiempo una curación definitiva.

Más de 20 años de éxito creciente.—Aprobado por la Real Academia de Medicina. Recubra todo frasco que no lleve en la etiqueta el nombre HIPOFOSFITOS SALUD en letras

## José Alonso Vidal MÉDICO

Consulta, de tres en adelante PIEL, VENÉREO Y SÍFILIS Gabinete de electricidad médica Tesifonte Gallego, 15

## PILAR SALVET MODISTA

SERNA LÓPEZ, NÚMERO 12 Se ofrece para coser a domicilio.

## ¡UNA BOMBA!

Si... Donde ha trasladado la Pañería JOAQUIN INIESTA Marqués de Molins, 17, bajo los niños de la bola, regalan un globito a todo comprador.

FOLLETIN EN 4.ª PLANA

## LAS DESHONRADAS por CAROLINA INVERNIZO